

WARTA

Anggota Satgas TMMD Ikuti Kegiatan Selamatan Jelang 1 Suro

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.WARTA.CO.ID

Jul 19, 2023 - 12:33



Satgas TMMD Ke-117 Kodim 0717/Grobogan Mengikuti Selamatan Jelang 1 Suro/Muharam 1445 H Di Dusun Cangkring Krajan Desa Cangkring

GROBOGAN - Sepekan telah berjalan kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke 117 Kodim 0717/Grobogan yang berlangsung di Desa Cangkring Kecamatan Tegowanu Kabupaten Grobogan. Selasa, (18/7/23) sore.

Guna tetap terjaga kekompakan dan silaturahmi, Satgas TMMD Ke-117 Kodim 0717/Grobogan mengikuti kegiatan selamatan jelang 1 Suro/Muharam 1445 H yang berlangsung di Dusun Cangkring Krajan Desa Cangkring.



Dari keterangan Kepala Dusun Cangkring Rajan, Sartono, S.H (59) mengatakan, kegiatan selamatan yang dilaksanakan di perempatan jalan ujung Desa Cangkring tersebut sudah menjadi tradisi turun temurun dari nenek moyang.

“Kegiatan selamatan jelang 1 suro ini sudah setiap tahunnya kami laksanakan warisan leluhur nenek moyang kami. Kebetulan saat ini di desa kami sedang berlangsung kegiatan TMMD, tidak ada salahnya kami mengundang anggota satgas untuk bergabung berbaur bersama warga disini,” terang Sartono.

Meski anggota Satgas TMMD banyak melakukan beberapa rangkaian kegiatan pada program TMMD ini, namun tetap sempatkan diri hadir kenduri selamatan menyambut 1 Suro/Muharam ini. Mereka datang dengan ramah menyapa dan menyalami masyarakat yang sudah hadir seperti dalam satu keluarga besar yang tak bisa terpisahkan. Keakraban terlihat antara anggota Satgas TMMD dengan masyarakat.



Sementara itu juga turut hadir dalam acara selamatan kampung tersebut yaitu Pasiter Kodim 0717/Grobogan Kapten Inf Sunoto. Dia mengatakan, sebagai anggota TNI harus bisa membaaur dengan masyarakat baik itu suka dan duka, karena TNI itu bagian dari masyarakat dan sebaliknya.

“Satgas TMMMD Desa Cangkring sangat bersyukur telah diundang di acara selamatan menyambut 1 Syuro di kampung ini, dengan adanya undangan ini artinya kami sudah diakui sebagai bagian dari warga disini,” terang Sunoto.

Jurnalis : Yasin